



Séparation avec enfants

Par Mado95

Bonjour, je souhaite me séparer de mon mari, au moins en séparation de corps dans un premier temps, et durant cette période, je souhaite que les enfants restent dans notre maison et que ce soient nous, les parents, qui venions garder nos enfants une semaine sur 2, je ne trouve rien sur cette solution, peut-être y a-t-il des inconvénients à cette situation que je n'ai pas imaginés ou tout simplement un problème juridique... merci de m'éclairer

Par Zénas Nomikos

Bonjour,

pour la séparation de corps et les modalités de garde des enfants, voir avec le JAF ou juge aux affaires familiales.

Pour saisir le JAF :
[url=https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R15764]https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R15764[/url]

Notice explicative pour une requête conjointe :
[url=https://www.formulaires.service-public.fr/gf/getNotice.do?cerfaNotice=52346&cerfaFormulaire=16139]https://www.formulaires.service-public.fr/gf/getNotice.do?cerfaNotice=52346&cerfaFormulaire=16139[/url]

Pour une requête conjointe :
[url=https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R58771]https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R58771[/url]